
8270/J XXV. GP

Eingelangt am 23.02.2016

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten MMMag. Dr. Axel Kassegger
und weiterer Abgeordneter

an den Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft
betreffend **Aufnahmetests und Testgebühren an der Medizinischen Uni-
versität Graz**

„Uni Wien: 50 € Kostenbeitrag für Aufnahmetest ab 2016/17“ lautet der Titel eines Artikels in der U-Bahn-Zeitung „Heute“ vom 2. Februar 2016. Wörtlich heißt es weiter:

„Nach Innsbruck und den Medizin-Unis führt auch die Uni Wien ab kommendem Studienjahr Gebühren für die Aufnahmetests ein. So müssen angehende Studenten in Biologie, Pharmazie, Ernährungs- und Wirtschaftswissenschaften, Publizistik, Psychologie und Lehramt künftig 50 € für die Teilnahme zahlen. Auch die neu eingeführten Aufnahmetests in Informatik und Wirtschaftsinformatik kosten dann. Fix ist die Gebühr auch an der Uni Graz und der TU Graz. TU Wien, Uni Salzburg und Vetmed überlegen noch.“ („Heute“, 2. Feb. 2016, S. 5)

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft die folgende

Anfrage

1. Wie viele Studenten traten an der Medizinischen Universität Graz in den jeweiligen Studienrichtungen seit Bestehen der og Testgebühr zu Aufnahmetests an?
2. Wie viele davon wurden infolge in die jeweiligen Studienrichtungen aufgenommen?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.